

Puces XBOX 360

Soumis par robocop
22-06-2005

Ca y est la production en série des puces pour XBOX 360 est lancée! En fait il s'agit des barrettes mémoires DDR 3 de 512 mégabits de la nouvelle console Microsoft qui seront fabriquées par SAMSUNG (premier fabricant mondial de mémoires. Pour rappel la Xbox 360 est la première console à utiliser les puces DDR3 (Double Data Rate) dont la vitesse peut atteindre 1.6 Gigabits/s et même 4 fois plus avec plusieurs puces présentes dans une même architecture. Il s'agit d'une vitrine technologique pour SAMSUNG puisqu'ils proposent une version 2.0 des mémoires DDR3, la GDDR3 est en développement et permettra de passer de 6.4 à 8 Gbits.Ce ne sera pas pour la XBOX 360 mais plutôt pour les PC et leurs cartes graphiques.